

Karl Hund vom MSC Renchtal auf seiner Maico GS 250 T, Baujahr 1978. Foto: Karin Spiegel

## Frostiger Saisonstart für Klassik-Endurofahrer

Teilnehmer des MSC Renchtal ohne Strafpunkte

Oberkirch (ksp). Sieben Grad Minus waren aeine große Herausforderung für die vier Starter des Motorsport-Clubs (MSC) Renchtal und ihre Maschinen am Wochenende in Pfungstadt.

Nach einer eisigen Nacht im »Parc ferme« hatten am Sonntagmorgen viele Fahrer Probleme die Motorräder zum Laufen zu bringen, was gleich die ersten Strafpunkte brachte. Es galt bei strahlendem Sonnenschein acht Runden mit jeweils 13,5 km in einer vorgegebenen Zeit zu fahren. Slaloms, Gleich-

mäßigkeitstests, Beschleunigungs- und Sonderprüfungen flossen ebenfalls mit in die Gesamtwertung ein.

Alle Fahrer des MSC Renchtal konnten sich strafpunktfrei wie folgt platzieren – »Klassikklasse Motorräder« bis Baujahr 1980 (56 Starter): 29. Christian Kahl, 34. Karl Hund, 47. Hermann Schnurr. Schnurr und wurde als ältester Teilnehmer geehrt.

Karin Spiegel startete bei den »Youngtimern« bis Baujahr 1988 (24 Starter), wurde dort Zehnte und war beste Dame im Fahrerfeld.